

miércoles 17 de julio de 2024

# Culminada la inversión de casi 800.000 euros en la ampliación del IES Pintor José María Fernández de Antequera

La Agencia Pública Andaluza de Educación finaliza las obras de creación de un nuevo edificio destinado a ciclos formativos, con el que se da respuesta a la demanda de espacios para las enseñanzas profesionales en este centro. El alcalde Manolo Barón destaca que se trata de la inversión más importante en educación en nuestro municipio de los últimos 15 años.



La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta de Andalucía, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación (APAE), ha finalizado las obras de ampliación de espacios para ciclos formativos en el Instituto de Educación Secundaria (IES) Pintor José María Fernández de Antequera, con una inversión total de 798.497,49 euros. El alcalde Manolo Barón, junto al delegado territorial, Miguel Briones, ha visitado hoy esta nueva actuación, acompañados por el gerente provincial de APAE,

José Labrador, el director del centro, Manuel Infante, y la concejal de Educación, Sara Ríos.

Los trabajos han consistido en la creación de un nuevo edificio destinado a los ciclos formativos de la familia de Administración y Gestión, que se ha ubicado en la parte más alejada de la superficie declarada como Bien de Interés Cultural (BIC), ya que la parcela se encuentra dentro de la Zona Arqueológica de los Dólmenes de Antequera.

La nueva edificación cuenta con planta baja y dos alturas. En cada una de las plantas superiores se ubican dos aulas polivalentes, dos departamentos y núcleos de aseos, mientras la planta baja alberga porche de acceso, taller y un tercer núcleo de aseos. En total, la actuación añade más de 900 metros cuadrados construidos al instituto.

Esta nueva construcción se suma al aulario y el gimnasio existentes previamente en el centro, espacios en los que se imparten enseñanzas de secundaria obligatoria, bachillerato y ciclos formativos de las familias de Educación Infantil y Administración y Gestión.

Las obras se han enmarcado en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, y han contado con cofinanciación europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha agradecido a la Delegación Territorial la sensibilidad a la hora de acometer una inversión que supone ser la más importante realizada en Antequera en los últimos 15 años en lo que respecta al ámbito educativo. También ha puesto en valor la puesta en marcha de oferta formativa en FP, poniendo de ejemplo el ciclo de Logística del que ya de ha completado el primer curso.

Miguel Briones ha querido destacar la importante apuesta que la Junta de Andalucía está realizando para impulsar la Formación Profesional en la provincia. “El compromiso de la Consejería con la FP es total. Estas enseñanzas constituyen un elemento vertebrador del entorno, facilitando la formación de calidad y atendiendo a los sectores que demandan personal cualificado en cada comarca de la provincia”, señaló.

“La apuesta de la Junta de Andalucía no solo se sustenta sobre la ampliación del número de plazas de FP, que desde 2018 han aumentado en Málaga en 4.520, hasta alcanzar las 20.447, sino también en la dotación de infraestructuras como esta del IES José María Fernández que permitan la adecuación de los centros a las necesidades de estos ciclos”, completó Briones

Con esta última actuación, la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional ha acometido y finalizado un total de 11 actuaciones en Antequera desde 2019, por valor de 1,5 millones de euros. A ellas hay que unir las intervenciones previstas en la Escuela Infantil San Juan, por un valor superior a los 300.000 euros, y que permitirán la mejora del cerramiento de la cocina y la reparación del muro perimetral, ambas en trámites iniciales.

La mejora de las infraestructuras va a acompañada de una ampliación de la oferta de ciclos formativos en el municipio, atendiendo al sector productivo y económico de Antequera. Así, el IES Pedro Espinosa tras incorporar el pasado año el Grado Superior en Transporte y Logística graduará este próximo curso a su primera promoción, además de incorporar una nueva titulación, el Grado Medio en Actividades Comerciales. Por su parte, el IES José María Pintor Rosales recibe desde el Pedro Espinosa el Grado Medio de Atención a Personas en Situación de Dependencia, e incorpora el próximo curso el Grado Básico de Actividades Domésticas y Limpieza de Edificios.

